

BOLETÍN INFORMATIVO

número 19
Diciembre 2016

Piso de Emancipación Buzzetti en Burriana y Proyecto de Apoyo Educativo Ángel Tomás en Villena

● Nuevos proyectos en la Fundación



Desde que se puso en funcionamiento, en el año 2008, la Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás tiene la voluntad de permanente de análisis de la realidad juvenil de nuestro entorno para ofrecer respuestas adecuadas desde diferentes tipologías de proyectos. En el año que vamos a finalizar ha puesto en funcionamiento dos nuevos proyectos:

Piso de Emancipación Buzzetti en Burriana: Una vivienda puente entre el sistema de protección de menores y la vida autónoma que pone a disposición 5 plazas para el acompañamiento educativo-pastoral de jóvenes extutelados y/o en situación de desventaja social, principalmente de la provincia de Castellón. Cuenta con la colaboración de la Consellería de Igualdad y Políticas Inclusivas, la Diputación de Castellón y el Ayuntamiento de Burriana. Un ejemplo de coordinación entre distintas administraciones y el tercer sector.

Proyecto de Apoyo Educativo Ángel Tomás en Villena: Como fruto del primer centenario de la presencia salesiana en Villena se pone en funcionamiento el PAE Ángel Tomás. El nombre hace referencia a Ángel Tomás como salesiano autóctono de Villena. El proyecto nace ante la necesidad de una atención especializada preventiva que proporciona a niños, niñas y adolescentes una serie de servicios de apoyo socioeducativo y familiar, potenciando su desarrollo personal e integración social, para salir de la situación de riesgo en la que se encuentran.

Estos nuevos proyectos son posibles gracias a la sensibilidad creciente en las obras salesianas conscientes de la misión a la que somos llamados entre los niños y jóvenes más necesitados, en todos los ambientes de la obra, y especialmente en los proyectos sociales.

Hazte socio

promoción de la calidad de vida infantil
inserción social y laboral de jóvenes
apoyo a los inmigrantes
mujer e igualdad de oportunidades
recursos residenciales y de emancipación
sensibilización, promoción y apoyo al voluntariado
orientación y mediación familiar
salud y prevención de drogodependencias
desarrollo comunitario

www.fisat.es

Más para quien tiene menos

Convierte tu compra en solidaria sin pagar más por ello.

wapsi tu gusto solidario | ángel tomás | Wapsi.org/FISAT

En familia

"Todos los monitores y colaboradores que llevan a cabo este proyecto son grandísimas personas"

● Entrevista a Hassan Bouchtaoui, de 17 años. Nació en España y su familia es de origen marroquí y participa en el Campamento Urbano de Cartagena.

¿Desde cuándo formas parte de la Fundación?

Desde el mes de agosto de 2015 cuando participé por primera vez en el Campamento Urbano de Cartagena.

¿Qué significa para ti? ¿Qué es lo que más te gusta?

A mí me gusta todo lo que hacen en general, pero sobretodo los voluntarios y colaboradores porque sin ellos no sería posible realizar esta actividad, el cariño con el que se trata, intentando que se lo pasen bien, la intención de educar y enseñar algunos conceptos básicos sobre la vida, los cocineros cuidadosos con el tema de determinados alimentos por temas religiosos, culturales...

Y solo por el hecho de dedicar parte de su tiempo a los demás ya es de agradecer, y eso hay que valorarlo.

Cuéntanos un poco sobre el día a día en el Campamento.

Para las personas que vivían lejos había un autobús que los recogía, para estar allí sobre las 10, que era la hora del desayuno, donde entraban todos los chavales con sus monitores, luego hablamos sobre los derechos de la infancia en "Los buenos días" y una actividad o taller. Después de tomarnos el almuerzo, teníamos un momento del grupo y luego teníamos tiempo libre. Antes y después de la hora de la comida, la mitad de grupos tenían tiempo libre y la otra mitad se iban a la piscina. Por la tarde ya, realizábamos actividades, algún juego y después tomábamos la merienda y acabábamos el día con una despedida en la que hablábamos sobre lo que habíamos aprendido en ese día y finalmente

esperábamos al autobús de vuelta. Dos días hicimos actividades con las familias por la noche y un día nos fuimos de excursión a El Campello (Alicante).

¿Qué sería distinto en tu vida si no hubieses pasado por el Campamento Urbano?

Todos los monitores y colaboradores que llevan a cabo este proyecto son grandísimas personas, de las que se puede aprender muchas cosas.



La EAPN CV renueva su espacio web eapncv.org



La Red Europea de Lucha contra la Pobreza-Xarxa per la Inclusió lanza su nuevo espacio web creado mediante un diseño Responsive, que se adapta a cualquier soporte digital, y que ofrece mayor accesibilidad para personas con discapacidad visual. Desde el pasado 5 de octubre la Fundación Ángel Tomás es entidad miembro y forma parte de EAPN CV.

X Aniversario en la Casa Don Bosco Valencia



En 2016 se han cumplido diez años desde que se dio la bienvenida a los primeros menores. Intensos años llenos de ilusión y de dedicación, de experiencias y de aprendizajes que han ido dando forma y sentido a este proyecto salesiano. Queremos agradecer a todas aquellas personas que han pasado y siguen formando parte de nuestra gran "familia".

Ayuntamiento de Burriana y la Casa Don Bosco



El Magnífico Ayuntamiento de Burriana ayuda con 8.000 euros a al mantenimiento del Centro de Acogida de menores Casa Don Bosco puesto en marcha en 2011. Junto al PAE (Proyecto Apoyo Educativo) Porta Oberta y Piso Buzzetti componen las PES (Plataformas Educación Social) de Salesianos Burriana.

Casa Don Bosco Burriana

Una aventura con Jesús



Redacción Casa Don Bosco Burriana

Santiago y Aaron, dos chicos del centro de acogida de menores, el pasado año mostraron su interés por aprender sobre la vida de Jesús y profundizar en el conocimiento de la vida cristiana.

Durante el curso 15-16 estuvieron participando en un grupo de catequesis de comunión que se formó con otros menores de la casa. Tras haber mantenido su responsabilidad con la catequesis y seguir interesados en formar parte de la comunidad cristiana, manifestaron su interés en bautizarse y tomar la primera comunión. El pasado día 4 de diciembre, rodeados de toda la comunidad cristiana de la obra y muchas personas que los quieren, los jóvenes realizaron ambos sacramentos. La eucaristía fue muy emotiva, contó con el párroco Pepe Sorando, Fernando Miranda y Santiago Muñoz.

Centro de Día Entre Amics Valencia

Derechos de la Infancia



Redacción Centro de Día Entre Amics

El mes de noviembre se dedica a los derechos de la infancia, manifestando de esta manera la importancia que tiene para el proyecto defender estos derechos junto a los menores.

Las actividades que se han llevado a cabo han sido muy variadas. Todos los momentos de Buenas Tardes, propias del estilo Salesiano, se han dedicado a hablar de estos derechos y de la importancia que tiene ser conocedores de estos y de exigir que se cumplan, al igual que los menores cumplan también con sus deberes. También, se han dedicado cuatro sesiones, divididas por grupos de edad, en las que se ha estado trabajando en los grupos ciertos Derechos de la infancia por varios medios. Algunos a través de visionados de películas y un posterior debate.

Casas Don Bosco Valencia

El taller de cine DonBosco obtiene el primer premio del concurso de videos #Noemtoqueselwhatsapp

Redacción Casa Don Bosco

El concurso de videos fue convocado por el IVAJ con motivo del Día Internacional de la eliminación de la Violencia contra la Mujer, el 25 de noviembre.

El objetivo del concurso es transmitir los valores de convivencia, educación y respeto frente a las actitudes violentas contra las mujeres. Para lo que el jurado, compuesto por representantes de la Conselleria igualdad y políticas inclusivas; del Consell de la Joventut de la Comunitat Valenciana y por profesionales del ámbito fotográfico y del audiovisual, ha valorado la adecuación de las fotografías y videos al tema del concurso, su calidad artística y que no reproduzcan escenas de violencia. Los premiados disfrutarán de una estancia de cinco días en un albergue del IVAJ, con actividades náuticas del programa Escolles A la mar.

El taller de cine DonBosco es una actividad



organizada por la Casa Don Bosco de Valencia y participan conjuntamente adolescentes de diferentes proyectos de la Fundación Iniciativa Solidaria Angel Tomás. A través de los medios audiovisuales se pretende incidir en aspectos básicos para el desarrollo del joven como son la participación, la cooperación, la creatividad y la gestión de las emociones.

Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas (CEPSS)

Nueva etapa para la Revista En la Calle

Redacción CEPSS

Con el mismo espíritu que ha tenido desde su origen, la revista ahora será editada por la Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas, a la que pertenece la Fundación Juan Soñador

Con este número de la revista En La Calle iniciamos una nueva etapa de la misma. No se trata de un cambio en la línea editorial, ya que Juanjo Ruiz Husillos continua siendo el director; ni de formato, ya que mantenemos la esencia de lo que ha venido siendo un punto de identidad de esta revista; ni tan sólo del consejo de redacción, que se mantiene en gran parte, aunque ampliamos el número de colaboradores. Nuestros lectores se preguntaran pues ¿dónde está el cambio para que hablemos de nueva etapa? El cambio está en los impulsores de la revista, hasta este número, la idea original, el trabajo en lanzarla y el esfuerzo de mantenerla activa ha recaído en la Fundación Juan Soñador, que todos conocéis. Lo que seguramente algunos de vosotros desconocéis, es que la Fundación Juan Soñador forma parte, desde su fundación en el año 2000, de la Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas, familiarmente la CEPSS, la cual será la responsable de que, puntualmente, continuéis disfrutando de la revista.

Para los que no conocéis la CEPSS, tal y como se recoge en nuestra misión: Somos una red formada por las entidades sociales de salesianos y salesianas de España. Promovemos la inclusión integral de niños/as, adolescentes, jóvenes y sus familias en situación de riesgo y otros colectivos vulnerables, como mujeres o personas migrantes. Lo hacemos a través del fortalecimiento del trabajo de intervención que realizan nuestras entidades y de la generación de

propuestas y sinergias para la transformación social y la lucha contra las desigualdades. Actualizamos así el estilo y la misión de Don Bosco y Madre Mazzarello.

La CEPSS la componen 10 entidades, la Fundación Juan Soñador y otras nueve entidades, las cuales son:

- Asociación Valponasca
- Fundación Boscos para la Promoción Social
- Fundación Mornese
- Fundación Valsé
- Federación de Plataformas Sociales Pinardi
- Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás
- Fundación María Auxiliadora
- Fundación Proyecto Don Bosco
- Salesians Sant Jordi



Don Bosco Internacional

Menores Extranjeros No Acompañados

Redacción Don Bosco Internacional

En todo el mundo, hay millones de “Menores Extranjeros No Acompañados” (MENA), una de los colectivos con más riesgo de sufrir violencia, explotación y violación de derechos. Con motivo de la Jornada Internacional para los Derechos de los Migrantes, que se celebra el 18 de diciembre, Don Bosco Internacional presenta algunas líneas guía para que el trabajo Salesiano con estos menores sea siempre de calidad y que responda a las demandas específicas de este colectivo.



El Boletín Digital de la Fundación Ángel Tomás es un medio de transmitir informaciones relevantes dentro del campo de la inclusión social de todas las personas.

C/ Sagunto 192, 46009 Valencia Teléfono: 96 366 78 78 fundacion@fisat.es www.fundacionangeltomas.org